

WIR HABEN DAS NEUE FAN-Projekt!!

Das letzte Jahr im alten Fanprojekt war durch den Mensabau für alle sehr schwierig. Die Belastung für die Fanprojektler und die Fans waren schon fast unerträglich!!! Nun ist es endlich soweit. Die Lagerhalle in der Nordstadt ist durch die Stadt umgebaut worden, die Gestaltung der Innenräume läuft gut an und wir hoffen, dass zum Eröffnungstermin am Freitag, den **17.03.2006**, alles fertig ist, damit unsere große Einweihungsparty dann endlich losgehen kann. Daher seid ihr alle eingeladen, an diesem Tag ab **19.30 Uhr** mit uns die Eröffnung zu gestalten. Das neue Fanprojekt ist in der **MainestraÙe 8** (siehe Zeichnung unten!!) in der Nordstadt in Karlsruhe, ganz in der Nähe vom NCO-Club!! Es werden für euch zwei super Bands spielen

und für Getränke und Essen (solange der Vorrat reicht) ist auch gesorgt. Wir würden uns freuen, wenn ihr zahlreich erscheinen würdet und gute Laune mitbringt, damit der Abend für alle in einem schönen Rahmen stattfinden kann. Auf diesem Wege wollen wir auch noch mal der Stadt Karlsruhe, dem Bürgermeister Harald Denecken und der Gebäudewirtschaft der Stadt, sowie Michael Steidl für ihre Unterstützung danken. Natürlich auch den Fans, die uns jahrelang unterstützt haben und auch im neuen Fanprojekt jetzt schon richtig Gas gegeben haben.

Also, dann bis zum 17.
Eure Fanprojektler Volker und Dirk



Supporters-MGV

Der Termin für die Mitgliederversammlung steht nun endgültig fest! Die Mitgliederversammlung findet am Freitag den 07.04.2006 um 19 Uhr im KSC-Clubhaus statt.

Themen:

- TOP1: BegrüÙung
- TOP2: Bericht des Vorstands /Aussprache
- TOP3: Kassenbericht, Bericht der Kassenprüfer, Aussprache
- TOP4: Entlastung Vorstand
- TOP5: Internetauftritt KA-Fans/Supporters
- TOP6: Geschäftsstelle der Supporters im neuen FP
- TOP7: 20-Jahres-Feier
- TOP8: KSC-Mitgliederwerbung
- TOP9: Sonstiges

Personelles/ In eigener Sache

Hallo Supporters,
ich werde mich aus privaten Gründen als Vorstandsbeisitzer aus der aktiven Fanarbeit zurück ziehen und Platz für ein „neues Gesicht“ machen. Wer dies sein wird, entscheidet sich bis spätestens zur Mitgliederversammlung im Herbst!

ALLES FÜR KARLSRUHE!
Manuel